10 JAHRE FUßball SV HANSE KLINIKUM

Jubiläum gefeiert

Fußball. Anfang September feierten die Fußballer des Vereins SV HANSE Klinikum 10-jähriges Sektionsjubiläum. Der 1997 gegründete Verein besteht aus sechs verschiedenen Sektionen mit regelmäßig steigender Mitgliederzahl. So auch die Sektion Fußball, Sie wurde 2005 durch drei begeisterte Fußballer gegründet und zählt heute 19 aktive Sportler. Gemeinsam nehmen sie regelmäßig an Turnieren in der Region teil. Höhepunkt der Saison sind die jährlich stattfindenden Krankenhausmeisterschaften in Melsungen. 2009 qualifizierte man sich bis in Finale bei über 200 teilnehmenden Mannschaften. Die Freizeit-Fußballer treffen sich einmal in der Woche in der Halle zum Training. Viele Gratulanten feierten mit uns gemeinsam. Die Sektion bedankt sich bei allen Sponsoren, Helfern und Gratulanten. Neugierig geworden? Weitere Infos unter: www.fussball.sv-hanseklinikum-stralsund de

